

Erichs Erinnerungen

Eine Drabble-Sammlung

Von _Delacroix_

Kapitel 219: Fußpilz

"Was machen wir, wenn die Russen hier wirklich einmarschieren wollen?", wollte Erich wissen.

Der Doktor lächelte. "Ich dachte, wenn es soweit kommt, fangen Sie einfach mal ganz unverfänglich zu husten an."

"Zu husten?"

Der Doktor nickte. "Ich erzähle Ihnen, hier gäbe es Fälle der Grippe und wir wären mehr als froh, dass sie gekommen sind, um uns bei der Versorgung zu helfen."

Erich begann unwillkürlich zu schaudern. "Bei mir funktioniert es schon", stellte er fest.

Der Doktor lachte. "Bei Ihnen reicht die Erwähnung eines Fußpilzfalles aus, um Sie für Tage von der Krankenstation zu vertreiben."

"Der ist ja auch eklig."